

Du 5 février au 19 février 2023

PAROISSE SAINT PIERRE ET SAINT PAUL EN VAL D'AZERGUES 4, rue de l'église - 69380 LISSIEU - Tél : 04.78.47.60.24

<u>A noter</u>: Secrétariat ouvert du mardi au vendredi de 9h00 à 11h00 www.neufclocherslyon.fr contact@neufclocherslyon.fr

Dimanche 5 février

5^{ème} dimanche du temps ordinaire

- 9h00 Marcilly P. Chatelus
 - 9h30 Lissieu P. Skof
 - 9h30 Lozanne P.Blanc
- 10h30 Chasselay P. Chatelus
 - 11h00 Chazay P.Skof Messe des familles

Mardi 7 février

• 9H00 Chasselay - P. Blanc

Mercredi 8 février

St Jérôme Emilien

• 9H00 Chazay - P. Chatelus *Précédée du chapelet à 8h30*

Jeudi 9 février

• 9H00 Chazay - P. Skof

Vendredi 10 février

Ste Scholastique

• 7H00 Lissieu - P. Skof

Samedi 11 février

• 18H30 Civrieux - P. Chatelus

Dimanche 12 février

6ème dimanche du temps ordinaire

<u>Dimanche de la santé</u>

- 9h00 Les Chères P. Skof Prédication A.Honorat
- 9h30 St Jean des Vignes P. Chatelus
 - 9h30 Lissieu P.Blanc
- 10h30 Chasselay P. Skof Prédication A.Honorat
- 11h00 Chazay P.Chatelus

Mardi 14 février

Sts Cyrille et Méthode

• 9H00 Chasselay - P. Skof

Mercredi 15 février

• 9H00 Chazay - P. Chatelus Précédée du chapelet à 8h30

Jeudi 16 février

• 9H00 Chazay - P. Skof

Vendredi 17 février

• 7H00 Lissieu - P. Skof

Samedi 18 février

• 18H30 Civrieux - P. Skof

Visite de Mgr Olivier de Germay

Dimanche dernier notre évêque est venu dans notre paroisse à Chasselay et a célébré la messe en latin, dans la forme « ordinaire » du missel actuel. Il nous a dit que c'est une forme possible de célébration de la messe, qu'il y a de la place pour une certaine diversité dans l'Eglise, nous invitant aussi à garder l'unité. Il nous a aussi suggéré de lire ou relire sa récente lettre sur la liturgie.

Nous nous sommes retrouvés ensuite avec l'Equipe d'Animation Pastorale et les prêtres lors du repas.

Notre évêque nous a principalement encouragé à la transformation (conversion), missionnaire de nos cœurs et de notre action paroissiale : Nous n'avons pas seulement une "machine" à faire tourner, au risque de devoir bientôt "ferme la boutique" ! Comment nous mettre à l'écoute du Seigneur pour mieux évangéliser... Nous mettre à l'écoute de l'Esprit Saint pour voir comment inviter les "99 brebis perdues" qui nous entourent... Comment oser inviter quelqu'un à faire une expérience personnelle toute simple de rencontre avec Jésus ressuscité...

Pour cela : savoir déjà nous redire les uns aux autres en quelques mots : "qui est Jésus pour moi ?" ; "comment le Seigneur m'a-t-il touché concrètement à tel moment de ma vie ?"

Oser témoigner simplement de sa foi ; oser parler de notre relation à Jésus vivant, de ce qu'Il change dans notre vie, par exemple lors de la préparation aux sacrements...

Et notre évêque de nous raconter comment un passant a été touché par les paroles toutes simples d'une jeune confirmante de 18 ans qui l'avait accompagné lors d'un temps d'évangélisation de rue à Villefranche tout récemment...

On pourrait croire que l'Eglise, c'est fini, après tous ces scandales... Eh bien non... Surprenant...! Pour preuve : des catéchumènes (jeunes!) nous arrivent d'on ne sait où en ce moment... Comment les accueille-t-on dans nos assemblées...?

Confions tout cela au Seigneur dans la prière pour que nous trouvions tous comment avancer...! Père Xavier Skof

Intention de prière du pape pour le mois de février :

Pour que, en vivant une vraie communion, les paroisses soient de plus en plus des communautés de foi, de fraternité et d'accueil envers les plus démunis (matériellement et spirituellement...).

Dimanche 19 février

7^{ème} dimanche du temps ordinaire

- 9h00 Marcilly P. Skof
- 9h30 Lissieu P. Blanc
- 9h30 Belmont P.Chatelus
- 10h30 Chasselay P. Skof

Messe des familles

• 11h00 Chazay – P.Chatelus

Prière du chapelet des pères de familles



Tous les lundis à 20h

à l'église de St Jean des Vignes



JE VERRAI LE CIEL OUVERT

Une pièce de théâtre sur le premier martyr de l'Église « **St Etienne** » le **vendredi 3** mars à 20h30 au Lissiaco de Lissieu

Qu'est-ce qui conduit un homme à affronter le risque de la mort, les yeux grand ouvert ? Que reste-t-il d'humanité à celui qui ne craint pas d'être condamné par les siens ? Pour quelle autre vie peut-on abandonner la vie ? Par quels chemins est-il passé, celui qui en arrive là : « St Etienne, martyr » ? Un spectacle qui donne à voir et entendre le cœur battant d'une vie bouleversée. Réservez vite vos places :

- Sur internet : <u>Théatre lissiaco mars 2023</u> (helloasso.com)
- Par téléphone auprès de F. Robesson (06 18 54 36 31). Nous vous attendons nombreux.



Week end en Chartreuse pour les jeunes de notre aumônerie paroissiale

(suite des témoignages)

- « A la fin de ce week end en Chartreuse, je retiens ceci : on a tous un talent, on ne le voit pas forcément mais il faut quand même le faire grandir car il peut toujours servir. Mon talent est d'être à l'écoute des gens qui m'entourent. Je vais l'utiliser pour aider mon entourage quand il en a besoin. Cela me permet de mieux le connaître et donc de savoir ce qui peut le réconforter. Au cours de ce week end, j'ai aussi beaucoup aimé plusieurs choses : la veillée était très drôle, le personnel du centre et les animateurs de l'aumônerie ont été super gentils, très chaleureux et accueillants. J'ai trouvé ma chambre très agréable et confortable et je me suis régalée avec les repas servis ». *Manon*
- « Les raquettes était une super bonne idée et les temps de prière étaient aussi un bon moment pour nous calmer après les activités sportives. Sinon, l'ambiance était très agréable, les repas excellents et les lits étaient très confortables : ce fut une belle expérience à refaire ». *Paul*
- « Merci aux animateurs d'avoir préparé ce week end. Les activités étaient super et j'ai pu discuter avec plein de gens que je ne connaissais pas. J'ai beaucoup aimé aussi le temps de désert ». *Baptiste*
- « J'ai trouvé le week-end super : j'ai adoré car on s'est amusés mais en même temps on a appris à réfléchir à toute sorte de chose grâce au désert (même si c'était quand même un peu long) ». *Philippine*
- « Merci pour ce super week-end! Je retiens en particulier la bataille de boules de neige pendant la balade, la veillée et les jeux par groupe. J'espère que nous referons bientôt un week-end tous ensemble. Merci beaucoup ». *Margaux*
- « Merci aux animateurs et au Père Skof pour le temps consacré à ce super week end en Chartreuse. Le temps de désert ainsi que la balade en raquettes étaient super. Ces moments entre jeunes nous permettent de tous nous découvrir, quelles que soient nos affinités ». *Maxence*
- « J'ai adoré ce week end qui était super et même si c'était court, c'était bien rempli avec une super ambiance. C'est dommage qu'il n y avait pas beaucoup de neige mais c'était quand même sympa les raquettes ». *Timothée*
- « J'ai beaucoup aimé la veillée et le temps de désert. Je suis rentrée chez moi avec beaucoup de joie car l'ambiance était très sympa et tout le monde était joyeux et heureux. Encore merci beaucoup pour ce week-end extraordinaire ». Juliette

"J'ai adoré le weekend d'aumônerie, surtout quand on faisait des activités à l'intérieur. La veillée était trop marrante! On aurait pu faire un jeu de société ensemble, tout le monde". *Gaëtan*

Nous avons célébré les funérailles de

- ➤ Béatrice N'GOM-COUSIN (66 ans) à Chasselay le 30 janvier
- Danièle DUMAS (79 ans) à Chazay d'Azergues le 31 janvier

Adoration du Saint Sacrement

- Du mercredi 8h00 au jeudi 10h00 à Chazay
- > Du jeudi 13h00 au vendredi 16h00 à Lissieu